

絆 ~Kizuna~

さらなる高みを目指して

道徳の時間に、リオデジャネイロオリンピック男子400mリレー銀メダルの山縣選手の話を読みました。山縣選手のオリンピックまでの道は決して平たんなものではありませんでした。腰痛や自分の走り方への悩みから、自問自答する日々が続きました。しかし、そんな苦しみの中で、自分に合ったやり方を必死で模索し、努力を重ねた結果、銀メダルをつかみ取ったのです。部活動が本格的に始まり、楽しさだけでなく大変さを感じ始めた人にとっては励みになる話でした。

〈目標を達成するためにどのようなことが必要だろうか？〉

人の倍練習、あきらめずに努力し続ける。自分の悪いところも受け入れ

今の自分の力を受け入れて、自分に合ったやり方で努力すること。

自分のことだけでなく周りのことも考える。

初心に戻ってまたそこから試行錯誤をしていって成功への道を探し出す

自分の目標をつくり、その目標に向けて努力すること。

小口さん努力賞！

あすなるノートコンクールがあり、全校の中から小口さんが努力賞に選ばれました！！おめでとう！分かりやすい略図を使って、人間の呼吸がまとめられていることが評価されました。

ノートコンクールの審査会では先輩たちのレベルの高さを感じ、モチベーションが高まりました。学習内容がレベルアップした中学校の授業をマスターできるように、あすなるノートも中学生レベルにアップしていきましょう！



あいさつ運動

生徒会からの提案で先週から朝のあいさつ運動がスタートしました。また、PTAの街頭指導も始まり、門前中学校の朝が活気づいています。遠くから自分からあいさつをしてくれる人がいてとても気持ちがよかったです。1年生はそれができる人がたくさんいました。今週から2週間、部活動・委員会ごとにあいさつ運動の当番があっています。進んで大きな声でのあいさつをよろしくお願ひします。

7:45~8:05まで

(5分前集合！)

		22日	生活・健康委員
16日	野球部	23日	体育委員
17日	バスケット部	24日	美化委員
18日	ソフト部	25日	放送・図書委員
19日	吹奏楽部	26日	生徒会執行部

